

M. l'abbé T. G. Rouleau, Principal de l'École Normale Laval de Québec, doit sous peu se rendre en Europe, en compagnie de Sa Grandeur Mgr L. N. Bégin, évêque de Chicoutimi.

Il y aura treize ans, le 20, que S. S. Léon XIII a été élevée au suprême Pontificat.

Sous le titre : *Petites Annales de la Congrégation des Missionnaires Oblats de Marie Immaculée*, commencera prochainement la publication d'une revue qui paraîtra tous les mois, par livraison de 36 pages. Les *Petites Annales* auront un double objet : faire connaître la Congrégation, intéresser les âmes pieuses à ses œuvres, à celles surtout qui ont pour objet la conversion des infidèles, et prêcher le culte de la S. Vierge.

Nous recommandons cette publication à laquelle on peut s'abonner, en s'adressant au rédacteur, 26, rue S. Petersbourg, Paris.

Les Quarante Heures s'ouvriront à S. Joachim, le 16 ; à Ste Justine, le 18 ; à S. Alphonse, le 19 ; à S. Evariste, le 20.

Les élections fédérales auront lieu dans toute la Confédération, le 5 mars prochain.

On annonce la mort du Rvd. M. Z. Druon, vicaire général et curé inamovible de l'église Ste Marie de St Alban, Vermont. M. Druon était un des vétérans du diocèse de Burlington, où il a exercé le ministère pendant 38 ans. Il n'était âgé que de 62 ans

L'exposition du corps de S. François Xavier, l'illustre Apôtre des Indes, a eu lieu le 3 décembre dernier à Goa, en présence d'une affluence considérable de pèlerins et de curieux de toutes religions. Cette fête se répète seulement tous les 12 ans. Il y a 318 ans que le corps de S. François-Xavier reste intact.

Les recettes de l'église S. Jean-Baptiste de Québec pour 1890, ont été de \$16,211.58, et les dépenses de \$12,533.96. Le montant collecté de la souscription volontaire pour le parachèvement de l'église, a été de \$8,897.43 pour l'année qui vient de finir.

L'Archidiocèse de Santa Fe auquel appartient M. l'abbé Belle-rive, ancien avocat de Québec, a été érigé en 1850. Il compte 38 prêtres séculiers et 10 réguliers ; une population catholique de 110,000 blancs et 18,000 indiens. Il y a eu dans ce diocèse pendant l'année 1890 : 2591 baptêmes, 517 mariages et 701 sépultures.